

Antrag der Fraktion CDU/FDP/BfM

öffentlich

Datum

09.02.2017

Nummer

A0023/17

Absender

Fraktion CDU/FDP/BfM

Adressat

Vorsitzender des Stadtrates
Herr Schumann

Gremium

Sitzungstermin

Stadtrat

23.02.2017

Kurztitel

Innovations- und Gründerpreis

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, ob die jährliche Auslobung eines Innovations- und Gründerpreises für Start-Up-Unternehmen, die ihren Geschäftssitz in der Landeshauptstadt Magdeburg haben und mindestens zwei Jahre bestehen, möglich ist. Die Höhe des Preises sollte 10.000 € betragen.

Begründung:

Die Zuordnung von Unternehmen, die eine hohe Anzahl von Arbeitsplätzen in der Landeshauptstadt Magdeburg schaffen, hat eine hohe Bedeutung. Durch Neugründungen wird die Wirtschaftskraft gestärkt. Um die Ansiedlung in der Landeshauptstadt Magdeburg direkt zu fördern, erscheint die Begründung eines jährlichen Preises notwendig. Falls kein preiswürdiges Unternehmen gefunden wird, so wird der Preis nicht vergeben. Über die Verleihung entscheiden der Ausschuss für Wirtschaftsförderung, Tourismus und regionale Entwicklung sowie der Verwaltungsausschuss.

Dr. Klaus Kutschmann

Stadtrat CDU/FDP/BfM